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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي.  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 
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 -- حسنًا.  لنبدأ التسجيل رجاءً.  مرحبًا بالجميع  سالي نيويل كوهين:  

 

 ]يجري الآن التسجيل[ 

 

يسعدني جدًا أن أرحب بكم جميعًا في جلسة الأسئلة والأجوبة طابت أوقاتكم أينما كنتم.    سالي نيويل كوهين:   

 .  ICANNمع الفريق التنفيذي لمنظمة  ICANN72الخاصة باجتماع 

 

اسمي سالي نيويل كوهين، وأنا نائب الرئيس الأول للاتصالات العالمية وخدمات اللغة   

 .  ICANNفي منظمة 

 

أعلم أنني أتحدث باسم الفريق التنفيذي بأكمله عندما أخبركم أننا نتطلع إلى هذه الجلسة   

بعض  عن  والتحدث  المستجدات،  لتقديم  معكم،  والتفاعل  مقابلتكم  فرصة  إلى  ونتطلع 

مشاريع والمبادرات التي نعمل عليها.  كما نتطلع إلى الرد على أسئلتكم ونقدر الحوار.   ال

 لذا أشكركم على وجودك معنا اليوم.

 

هي ما يوجه أنشطتنا لدعم   2024إلى    2021الخطة الإستراتيجية للسنوات المالية من   

عام، يعمل .  وأيضًا، في كل  ICANNالمجتمع وعمل مجلس الإدارة نحو تحقيق مهمة  

تنظيمية   أهداف  لتطوير  الإدارة  مجلس  مع  ماربي،  يوران  التنفيذي،  ومديرنا  رئيسنا 

الفريق  يعمل  في طريقنا.   نمضي  ونحن  تواجهنا  التي  التحديات  مع  للتعامل  إضافية، 

 التنفيذي للمنظمة أيضًا معًا لتنفيذ هذه الأهداف.   

 

داف الرئيس التنفيذي للسنة المالية  لذلك خلال هذه الجلسة، سنلقي نظرة أعمق على أه  

.  وسنتحدث عن العمل الذي نخطط له.  بالطبع، يمكنكم قراءة جميع الأهداف 2022
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.  وسنقوم icann.orgالتي وضعها الرئيس التنفيذي والرئيس على صفحة الرئيس في  

حقًا، وسندعوكم   تفاعلية  الجلسة  هذه  نجعل  أن  نود  الدردشة.   في  ذلك معكم  بمشاركة 

 لطرح الأسئلة. 

 

الآن، هناك طريقتان مختلفتان يمكنك من خلالهما طرح سؤال أو إبداء تعليق خلال هذه  

الجلسة.  يمكنك إرسال سؤال مكتوب أو تعليق مكتوب إلى مربع الأسئلة والأجوبة في 

.  قد تكون الإجابات في شكل ردود مكتوبة في المربع أو يمكن Zoomبرنامج زووم  

ة عن بعُد للجلسة قراءة سؤالك بصوت عالٍ أثناء المناقشة المفتوحة.  أو لمدير المشارك

تعليقاتكم  إيصال  أجل  من  المعلقين  ترتيب  في  الاشتراك  أجل  من  أيديكم  رفع  يمكنكم 

ويمكنكم العثور على رمز رفع اليد أسفل الشاشة في أجهزتكم.  سوف يؤدي اختيار هذا  

انتظار المتحدثين.  سيظل الميكروفون الخاص بك    الرمز إلى إضافتكم تلقائيًا إلى قائمة

التحدث، وسنقوم بعد ذلك بإلغاء كتم الصوت من جانبنا  مكتومًا حتى يحين دورك في 

 وسيؤدي ذلك إلى إرسال ملاحظة إليك لإلغاء كتم الصوت من جانبك. 

كد من فضلك لا تطرح أسئلة في الدردشة لأننا لا نبحث في الدردشة عن أسئلتك.  لذا تأ

من وضعها في مربع الأسئلة والأجوبة.  أيضًا فإن الترجمة الفورية متاحة لهذه الجلسة  

باللغات الإسبانية والفرنسية والصينية والروسية والعربية.  ولتحديد لغتك، ما عليك سوى  

الانتقال إلى زر الترجمة في أسفل شريط الأدوات وستتمكن من تحديد لغتك.  وأوصي  

 ى تتمكن من الاستماع بلغتك طوال الجلسة. بأن تفعل ذلك حت

 

إذا كنت ترغب في طرح سؤال بإحدى اللغات المتاحة، فنحن نطلب منك منح المشاركين  

جميع  على  يجب  أنه  تذكر  يرجى  وأخيرًا،  بالفعل.   ذلك  يفعلوا  لم  إذا  للتبديل،  لحظة 

على الرابط الموجود    المشاركين الالتزام بمعايير السلوك المتوقعة، والتي يمكنك قراءتها

.  يمكنك أن تجد  ICANNعلى الشاشة وتكون على دراية بسياسة مناهضة التحرش في  

 ذلك على الشاشة أيضًا. 

 

الآن، قبل تسليم الكلمة إلى يوران ماربي لتعليقاته الافتتاحية، أود أن أقدم لكم بقية أعضاء   

رئيس الأول للتخطيط والمدير المالي.   الفريق التنفيذي.  مرحباً بك إكزافييه كالڤيز، نائب ال
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ماندي كارفر، نائب الرئيس الأول، المشاركة الحكومية ومشاركة المنظمات الحكومية 

الدولية.  سالي كوسترتون، نائب الرئيس الأول للمشاركة العالمية لأصحاب المصلحة  

والمرونة.    والاستقرار  الأمن  رئيس  كرين،  جون  للرئيس.   الأول  جيمي والمستشار 

هيدلوند، نائب الرئيس الأول، الامتثال التعاقدي والمشاركة الحكومية للولايات المتحدة.  

ديفيد  التنفيذي.   للرئيس  المشترك  والنائب  والسكرتير  العام  المستشار  جيفري،  جون 

أوليف، نائب الرئيس الأول، دعم وضع السياسات.  آشوين رانغان، نائب الرئيس الأول،  

والمس الأول، الهندسة  الرئيس  نائب  سوينهارت،  تيريزا  للمعلومات.   التنفيذي  ئول 

النطاقات العالمية والاستراتيجية والنائب المشترك للرئيس التنفيذي.  وجينا فيلافيسينسيو، 

 نائب الرئيس الأول للموارد البشرية العالمية.  يوران، الكلمة لك. 

 

 

الصفحة التي    --ع، إذا كان الأمر جيدًا، أن نعود إلى كيفية  شكرًا جزيلاً.  أقترح في الواق يوران ماربي:   

يمكننا أن نرى بعضنا البعض في الواقع.  لسنا بحاجة لرؤية الأسماء.  يمكننا رؤيتهم في 

 الصناديق أيضًا، إذا كان هذا جيدًا.   

 

لهذه المناقشة.  أعلم    -لذا أريد أن أبدأ بقول شكرًا للمجتمع لمنحنا الوقت المناسب لهذا   

، لذا أشكركم على تخصيص ICANNأن هناك الكثير من المصالح المتنافسة في اجتماع  

 الوقت لهذا الاجتماع.

 

اسية لذا سنتحدث اليوم عن أهدافي.  وأريد فقط أن أقدم لكم القليل من المعطيات الأس 

حول هذه الأهداف.  وهذا يعني أنني أبدأ كل عام في رحلة، مع الفريق التنفيذي، لتحديد 

على مدار   تتابعوننا  كنتم  الذين  وأنتم  نود معالجتها.   التي  المشاكل  أنه بعض  نعتقد  ما 

العامين الماضيين، قد شاهدتم المنشورات، وقد شاركت الآن مع مجلس الإدارة في متابعة 

ويقوم مجلس الإدارة بتغييرها أو إضافتها إليها والتوصل إلى الأهداف.  وهناك  الأهداف،  

شيء واحد مهم.  كما تعلم، بالنسبة لجلسات التخطيط الإستراتيجي، فإن الأهداف التشغيلية 

، جنبًا إلى جنب مع مجلس الإدارة والمجتمع أيضًا، لديهم الكثير ICANNلمجلس إدارة 

المختلفة.    التي نعمل عليها، هي نوعًا ما من الأهداف  الأشياء  الأهداف،  فإن هذه  لذا 
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، ولكن غالبًا ما يكون السؤال  ICANNخارجها.  إنهم مرتبطون، بالطبع، ضمن مهمة  

لإثارة  مختلف  بشكل  الأشياء  إلى  النظر  نحاول  فنحن  ما،  شيء  تغيير  نحاول  أننا  هو 

بذلك جنبًا إلى جنب مع هذا الفريق الأسئلة.  ويسعدني جدًا أن أكون قادرًا على القيام  

التنفيذي الممتاز الموجود هنا.  لأن السبب، بالطبع، أفعل ذلك هو أنني أشارك هؤلاء مع 

المدراء التنفيذيين المختلفين الذين لديهم بعض المسؤولية وغالبًا ما ينتهي بهم الأمر بالعمل  

 عن كثب مع بعضهم البعض.

 

ي القيام بذلك بها هي، سأقوم فقط بتقديم الأهداف وبالترتيب  لذا فإن الطريقة التي أرغب ف 

 الزمني ثم أطلب من المدير التنفيذي المسؤول إعطاء مقدمة مختصرة لها. 

 

لقد حاولنا القيام بهذه الممارسات معكم ومع المجتمع وفق العديد من الأشكال والأشكال   

نتم تعرفونني جيدًا بما فيه الكفاية، هو أنه  المختلفة، وأنتم تعرفوننا جيدًا بما فيه الكفاية، وأ

ليس لدينا أي مشاكل لطرح أي أسئلة حول أي شيء.  وهو في الواقع أكثر متعة بالنسبة 

ونحن سوف نحاول التأكد من    -لنا لأنه يمكننا إجراء نقاش حول الأشياء.  لذلك أنا حقًا  

إذا كانت هناك أسئلة   - أن لديكم فرصة لطرح الأسئلة.  وكوني نصف وسيط، سأفعل  

 مثيرة للاهتمام بدرجة كافية، فقد أوقف الأمر برمته وأجيب عن الأسئلة لفترة من الوقت. 

 

هذا حدث مهم بالنسبة لنا.  إنه حدث مهم بالنسبة لي.  لذلك، وبدون مزيد من اللغط، فإن   

الشخصي  ، الذي نسميه تنمية القدرة على تنفيذ اجتماعات مختلطة بين الحضور  1الهدف  

وعن بعد والتي تكون شاملة لتعزيز فرصة تفاعل المجتمع وعملية صنع القرار وذلك  

بدعم كل من المجتمع ومجلس الإدارة.  كما أننا ندرك جيدًا الجلسة العامة القادمة التي  

 ستنعقد هذا الأسبوع والتي نتطلع إليها كثيرًا.  

 

 سالي، هل من تعليق حول ذلك؟ 
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شكرًا لك.  شكرًا يا يوران.  مرحبًا بالجميع.  أنا سالي كوستيرتون، رئيس المشاركة    سالي كوستيرتون: 

اجتماعات  فريق  على  الإشراف  مسؤولية  أيضًا  ولدي  المصلحة،  لأصحاب  العالمية 

ICANN  . 

 

سنواصل العمل مع المجتمع والاستماع إلى ما يحتاجه المجتمع ويريده فيما يتعلق بهذا  

القرار الصعب حول كيفية العودة إلى عنصر المشاركة وجهًا لوجه في اجتماعاتنا، والتي  

يحرص الجميع على التحدث عنها. حول وفهم كيف نسير في طريقنا خلال هذه الأوقات  

وعند القيام بذلك، سأستفيد من مساعدة العديد من زملائي   فيها.الصعبة التي نجد أنفسنا  

هنا الذين يمكنكم رؤيتهم على الشاشة، وخاصة ديفيد أوليف الذي يعمل عن كثب معي  

مع فريقه، مع قادة المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية وهم أعضاء معينون لمجموعة 

 تخطيط الاجتماع.   

 

المجتمع.  وسنواصل معكم ما كان الآن   للمجتمع، من  إلى حد كبير  الاجتماعات هي 

عبارة عن عملية تشاور لمدة عامين تقريبًا لفهم كيف نضاعف الفرصة لإعادة الأشخاص  

عندما يكون الوضع آمنًا، عندما نكون جميعًا مستعدين، بطريقة تضمن أن نجلب أكبر  

 حول العالم من خلال الطريقة التي نعقد بها اجتماعاتنا.فائدة لأكبر عدد ممكن من الناس  

 

وآخر شيء أود أن أقوله هنا هو أننا، كما تعلمون، أجرينا الآن عددًا من الاجتماعات  

لذلك، شكرًا جزيلاً، على   آخر.  ونتيجة  اجتماع  الافتراضية، ونحن الآن في منتصف 

ن كثب مع ديفيد ومعي، لقد قطعنا سبيل المثال، لزملائي هنا سالي وآش الذين عملوا ع

مسافة كبيرة كمجتمع فيما يتعلق بما يمكننا القيام به، جمع المجموعات الافتراضية معًا.   

 ICANNورأيت، من خلال أنشطة المشاركة، أن هذا يسمح للناس للانضمام لاجتماعات  

هذه العملية، نريد    الذين لم يأتوا مسبقًا إلى أحد الاجتماعات وجهًا لوجه.  لذلك، كجزء من

إلى   بالإضافة  وتنميتها وتوسيعها  لدينا  المتطورة  الافتراضية  المشاركة  حماية منصات 

معالجة هذا السؤال في هدف يوران، كيف يمكننا عقد اجتماعات مختلطة.  لذا فإن المختلط 

 هو وجهًا لوجه، ومحدود وجهًا لوجه، ومشاركة افتراضية في الغالب.   

 



 ICANN72  -   أسئلة وأجوبة مع الفريق التنفيذي لمنظمةICANN AR 

 

 

 36من  6الصفحة 

خلال الأشهر القليلة القادمة حيث   --آسف على ذلك    --وسترون الكثير مني    المزيد قادم، 

نبدأ، كما آمل، في بلورة هذه الخطط في العمل معكم ومع المنظمة ومجلس الإدارة.  شكرًا  

 جزيلاً.

 

 

، تحديد نقطة تفاعل مع المجتمع بخصوص المقترحات القانونية 2شكرًا يا سالي.  الهدف   يوران ماربي:   

 التشريعية.  وهنا سأسلم الكلمة إلى ماندي وجون. و

 

 

سوف أتحدث عن هذا.  أنا جون جيفري، المستشار العام والسكرتير.  وبالطبع، ماندي  جون جيفري:   

 كارفير، التي ستتحدث أيضًا عن أهداف أخرى، هي مهمة جدًا لهذا الهدف أيضًا.   

 

التشر  المقترحات  من  متزايدًا  عددًا  رأينا  مسؤولية لقد  على  تؤثر  التي  الجديدة  يعية 

ICANN    وتخلق بيئة معقدة لأصحاب المصلحة فيICANN  الغرض من هذا الهدف  .

التي قد تؤثر على   التشريعية والتنظيمية  المقترحات  المعلومات حول  هو تحسين تدفق 

 .   ICANNسياسات وعمليات 

 

س الإدارة، بالإضافة إلى  ستعمل المنظمة في دور تنسيقي استراتيجي، وتعمل مع مجل  

فرق   تلعبه  الذي  المهم  الدور  ذلك  في  بما  المنظمة،  عبر  بالفعل  الجارية  التتبع  أعمال 

في   ذلك  المصلحة.  وسيستمر  العالمية لأصحاب  المشاركة  الحكومية وفرق  المشاركة 

العدد  حيث  من  التشريعية  المبادرات  هذه  نمو  مع  التشريعية.   المبادرات  لتتبع  العمل 

للتأكد من أننا  ICANNلتعقيد، فإننا نستجيب لكيفية التنسيق بشكل أفضل عبر منظمة وا

، وتؤثر على المهمة، وتؤثر على المجتمع.  ICANNنفهم كيف تؤثر هذه الأمور على  

يتضمن دور التنسيق الداخلي هذا مدخلات مثل المراجعة القانونية، وفهم التأثيرات التقنية،  

على  التأثيرات  والمدخلات    وتقييم  المعلق،  السياسة  عمل  مع  والتفاعل  الحالية،  العقود 

 الأخرى حسب الاقتضاء لمعالجة المبادرة قيد الدراسة. 
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الهدف سوف نعزز   ICANNتقوم منظمة    التنسيق بالفعل، ولكن من خلال هذا  بهذا 

المعلومات   من  مزيد  العمل  هذا  عن  ينتج  أن  المتوقع  من  للتنسيق.   الداخلي  هيكلنا 

التخفيف.   استراتيجيات  ومعالجة  المحتملة  الآثار  ذلك  في  بما  المجتمع،  مع  لمشاركتها 

 وبهذا، سأعود إلى يوران. 

 

 

، إنشاء علاقات مباشرة مع مزودي خدمة الارتباط 3شكرًا لك.  شكرًا جزيلاً.  الهدف   يوران ماربي:   

المعلومات والمعرفة    بالإنترنت، سواء من مقدمي الخدمة أو الشركات المصنعة.  توفير

والتفاعل مع الأطراف المعنية حتى نتمكن من أن نكون جزءاً من المحادثات الجارية،  

 بما في ذلك مناقشات التقييس.  وسيجيب عن هذا سالي كوستيرتون وجون كرين. 

 

 

 

لسنوات عديدة في التواصل والوصول إلى العناصر   ICANNشكرًا يا يوران.  نشطت  سالي كوستيرتون:  

  GSEالفنية للبنية التحتية للإنترنت.  يعمل فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة  

تحت إشراف   GEوفريق    OCTOبشكل وثيق مع فريق مكتب المدير الفني المسؤول  

أنحاء العالم.  هذا    ماندي كارفير لتوفير الموارد للمشاركة على المستوى التقني في جميع

 الهدف هو توسيع هذا الوصول وشحذ الرسائل. 

 

سوف نتطلع إلى التعامل مع كل من القنوات الجديدة والحالية للحصول على رسائلنا أمام   

الإنترنت   إلى ما وراء منتديات  المعايير والمصنعين، ونتطلع  الخدمة وهيئات  مزودي 

المنتديات   في  أيضًا  للمشاركة  الأشياء  التقليدية  وإنترنت  المحمول  للهاتف  المخصصة 

 والاستخدامات الأخرى لمعرّفات الإنترنت الفريدة عند ظهورها.  جون. 

 

 

على مدار سنوات عديدة.     ICANNنعم.  ستكون بعض المواضيع مألوفة جدًا لمشاركي   جون كرين:   

المدوّلة   النطاقات  لأسماء  الشامل  القبول  مثل  أشياء  في  سننظر  ونطاقات    IDNلذلك 
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الأعلى   ونشر    TLDالمستوى  الأخرى،  وأي  DANEأو    DNSSECالجديدة   ،

 تطورات أمنية جديدة لأنظمة المعرفات.

 

، التي  DNSنأمل، ونتوقع، أن تكون المبادرات الأكثر حداثة مثل مبادرة تسهيل أمان   

ومبادرة   مؤخرًا،  عنها  تقريرًا  الفنية  الدراسة  مجموعة  الخاصة    ICANNأصدرت 

وأمن التسمية، أو كما نود أن نسميها، ستكون   DNSلمشاركة المعرفة وتفعيل قواعد  

أيضًا مواضيع حيث سنعمل مع زملائنا لتوسيع نطاق وصولنا وإحضار هذه المواضيع  

 لم يسمع بها من قبل.  شكرًا لك. المهمة إلى المنتديات التي ربما 

 

 

شكرًا جزيلاً.  وأرى أن لدينا سؤالاً من ريج، وسأنتهز الفرصة للإجابة على هذا السؤال.    يوران ماربي:

هذا في الواقع سؤال مثير للاهتمام للغاية، والذي نربطه في تواصلنا مع اللجنة الاستشارية 

أنه  .  يمكننا طرح هذا السؤال.  لكGACالحكومية   أنه يمكننا الاتفاق على  نني أعتقد 

.  أعني، لا أعتقد،  GACنادرًا ما توجد مقترحات تشريعية محلية حتى يتم طرحها في  

على سبيل المثال، أن لائحة التوجيهات المنقحة حول أمن الشبكات وأنظمة المعلومات 

NIS2    تمت مناقشتها داخل اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  سيكون  لأنه، بالطبع ،

التشريع )يتعذر تمييزه( لتلك الحكومة المعينة.  تقدم الحكومة اقتراح التشريع، ولديهم  

اللجنة الاستشارية   إلى  به  أعود  لكنه سؤال مثير للاهتمام، وقد  بذلك.   القيام  الحق في 

وأسألهم بالفعل.  شكرًا لك.  ولكن ما زلت أعتقد أنه يتعين علينا استكمال   GACالحكومية  

المجتمع، للحصول على إخطار حول  GACما تفعله    كل المساعدة بمساعدة  ، وكذلك 

 التشريعات المحلية.   

 

، لأنهما مرتبطان ببعضهما  9والهدف    4سنقوم الآن بدمج الهدف    -أين وصلنا؟  نحن   

هو تحديد الحكومات العالمية والعمل معها بشكل وثيق لشرح مهمتنا    4البعض.  الهدف  

ال الإنترنت حول 9هدف  ونموذجنا.   بحوكمة  المعنيين  المصلحة  أصحاب  مع  العمل   ،

 العالم الذين يشاركونك هدف الإنترنت المفتوح للجميع.  وسأترك الكلمة لماندي. 
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شكرًا يا يوران.  كما قال يوران، سأتحدث عن هذين الهدفين معًا لأنهما مرتبطان.  كما   ماندي كارفير:   

، والذي تحدث عنه جون جيفري بالفعل والذي  2طار الهدف  أنها مرتبطة بالعمل في إ

 يتناول المبادرات التشريعية والتنظيمية التي يتم تتبعها.  

 

،  ICANNيعد الحفاظ على إنترنت ثابت واحد قابل للتشغيل للجميع أمرًا أساسيًا لمهمة   

ولكنه ليس شيئاً يمكننا تحقيقه بمفردنا.  لذلك لدينا عمل مستمر مع جميع فئات أصحاب 

في إدارة المعرفات الفريدة   ICANNالمصلحة.  وهذا ضروري لتعزيز فهم ودعم دور  

والمنظمات   الحكومات  العمل مع  يعني بشكل خاص  الإنترنت.  وهذا  لتشغيل  اللازمة 

بين أصحا  الدولية من  المحدد  الحكومية  للدور  نظرًا  الإنترنت  المصلحة في حوكمة  ب 

أو غير  المحتمل، سواء كان مقصودًا  الحكومي وتأثيره  أن يكون للإجراء  الذي يمكن 

منظمة  يعلمون،  منكم  العديد  أن  وحيث  للإنترنت.   التقنية  الأسس  على  مقصود، 

ICANN  من خلال عمل المشاركة العالمية ،GEوالفرق ، وفريق المشاركة الحكومية ،

القانون   لمشاريع  المنتظم  والتتبع  المصلحة،  لأصحاب  العالمية  للمشاركة  الإقليمية 

الدولية   الحكومية  المنظمات  ومبادرات  بتقييم IGOوالأنظمة  ونقوم  والقرارات.    ،

التشغيلية  المسؤوليات  على  المحتمل  للتأثير  والفني  القانوني  المنظور  من  المقترحات 

 .ICANNلمنظمة 

 

فإننا نعمل عن كثب مع  للا  إلى سؤال ريج،  بتقارير منتظمة.  GACنتقال  .  نزودهم 

لدينا مكالمات شهرية.  نشارك في إعداد المواد الإعلامية.  نحن نشارك بنشاط في إنشاء 

العديد    -  GACودعم جلسات بناء القدرات.  ولكن من المهم ملاحظة كل من عناصر  

وأيضًا أن هذا العمل يتعلق بشرح    -الهيئات التشريعية  منهم في الهيئات التنظيمية، وليس  

.  وفي  ICANNحول الجوانب الفنية لمهمة    ICANNونشر المعلومات خارج فضاء  

 البيئة الحالية، نشهد انتشار الساحات التي تناقش الإنترنت.  

 

فإن    السياسة    ICANNلذا  قضايا  يجري حول  حوار  المعلومات لأي  بتوفير  ملتزمة 

.  سواء كانت الأمم المتحدة ICANNالمتعلقة بالإنترنت والتي تؤثر على مهمة    العامة
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عضو قطاع في قطاع    ICANNوستلاحظون جميعًا أن    - أو الاتحاد الدولي للاتصالات  

منظمة التعاون والتنمية في   -  ITUDتنمية الاتصالات لدى الاتحاد الدولي للاتصالات  

حكومية الإقليمية أو على المستويات الوطنية، فنحن الميدان الاقتصادي أو المجموعات ال

بعمليات  المعرفة  لتبادل  الإنترنت  منظومة  في  الأخرى  المنظمات  مع  بنشاط  نشارك 

لها تأثير على   التي يمكن أن يكون  الدولية  الحكومية  الحكومات والمنظمات  ومبادرات 

ا المجموعات  تلك  مواقف  إلى  للاستماع  وأيضًا  المفتوح  تلك  الإنترنت  بشأن  لأخرى 

المبادرات.  هذا جزء مهم من التعاون الصحي.  وينطوي على المشاركة في عدد من  

أماكن التعاون داخل النمنظومة.  من المهم ملاحظة أن ليس كل المنظمات في المنظومة  

أو فهم التأثير المحتمل للإجراءات الحكومية أو من المنظمات   ICANNتشارك مخاوف  

ة بشأن تشغيل الإنترنت حيث تتمتع هذه المنظمات بأدوار مختلفة جدا في  الحكومية الدولي

المنظومة، ويمكن أن يكون لها أولويات مختلفة جدًا.  لذا، لدعم هذه الأهداف، ستواصل  

ICANN   سياسة ومبادرات  الجديدة  الوطنية  اللوائح  أو  التشريعات  تطوير  مراقبة 

 ICANNالعالمية لتقييم التأثير المحتمل على أنشطة   IGOالمنظمات الدولية الحكومية  

 وتفويضها.  

 

منشورات،   صفحة  لها  الحكومية  المشاركة  بأن  أعلمكم  أن  أيضًا  أريد  الغرض،  لهذا 

بالفعل بنشر روابط   التي أذكرها حيث سنقدم أوراق تحليل  وسنقوم  الموارد  للعديد من 

، أو، في الواقع،  IGOدورية حول تشريعات محددة، عمليات المنظمات الدولية الحكومية  

وأشجع المجتمع حقًا على الاطلاع   -أوراق التركيز على بلدان محددة.  نحن نراقب أيضًا  

حتى تعرف المنشورات الجديدة    على تلك الصفحة والاشتراك للحصول على التحديثات

 فور صدورها. 

 

سنواصل أيضًا مراقبة هذه الأنشطة وتحليلها لأنها تنُير المشاركة المستهدفة التي تتولاها  

ICANN    مع المنظمات الحكومية الدولية والحكومات والمشرعين وما إلى ذلك، حيثما

مات لفترات التعليق العام، وشاركنا التقييكان ذلك مناسبًا.  لقد استخدمنا الرسائل، وقدمنا  

في الحوارات الموجهة إلى العمليات المحددة للإبلاغ عن المخاوف أو التحديات التي قد  

بدأنا    2014يجلبها التشريع المقترح.  هذا أيضًا عمل مستمر وطويل الأمد.  منذ عام  
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ك وجنيف، وعملنا في تيسير المناقشات مع البعثات الدائمة في الأمم المتحدة في نيويور

 مع فرق ميدانية إقليمية لرصد الأنشطة الوطنية الفردية ومعالجتها.   

 

المسؤول    الفني  المدير  داخل    OCTOبالتعاون مع مكتب  القانوني وآخرين  والفريق 

المنظمات  ICANNمنظمة   إلى  المجموعات،  لهذه  فنية  ومعلومات  ملخصات  نقدم   ،

فهم أفضل للأسس التقنية على الإنترنت، ما أشرنا    الحكومية الدولية، بحيث يكون لديهم

إليه على أنه الحوكمة الفنية للإنترنت، ولتوضيح كيفية عمل الإنترنت فعليًا في كثير من 

 الأحيان.  ومن خلال الحوار نسعى أيضًا إلى فهم اهتمامات الحكومات.  

 

عمل، كما قلت، بشكل  نريد أن نكون قادرين على مساعدتهم في معالجة مخاوفهم.  نحن ن 

.  نحن نعمل مع مجموعة عمل المناطق GACوثيق مع اللجنة الاستشارية الحكومية  

على    GACالمهمشة.  نحن نقدم فرصًا لبناء القدرات للمجموعات الحكومية وأعضاء  

.  ونحن أيضا لهذا الغرض بدأنا  ICANNالمستوى الإقليمي وبالاشتراك مع اجتماعات 

إعلامية  عام    عقد جلسات  في  إعلامية  تبادل معرفة    2015وورش عمل  يمكننا  حيث 

ICANN  من الأداء الفني لشبكة الإنترنت وأمنDNS  . 

 

وأريد أيضًا أن أوصي لكم بتقرير الرئيس التنفيذي لأنه يتضمن دائمًا قسمًا عن المشاركة   

 الحكومية.

 

ال   الاستشارية  اللجنة  إلى  منتظمة  مشاركة  تقارير  أيضًا  تغطي ونقدم  وهي  حكومية.  

المشاركة في الخطة    -شهرين من   النشاط بالإضافة إلى نشاط  الماضيين من  الشهرين 

 القادمة.  وأعتقد أن سالي تنشر هذه الروابط.  شكرًا لك. 

 

 العودة إلى يوران.  
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لا بد لي من العثور على زر إلغاء كتم الصوت.  أعتقد أن لدينا بضعة أسئلة.  أعتقد أننا  يوران ماربي:   

 سنأخذها قبل أن نمضي قدمًا. 

 

لنتناول أول اثنين.  والسؤال الأول من نيكولو باسارو.  أنا آسف جدًا إذا كانت الطريقة  

 التي أنطق بها اسمك خاطئة.

 

مًا ما إلى أجندتها الشخصية صلة بالمواضيع  يمكن أن تضيف يو  ICANNهل تعتقد أن   

في  وتأثيرها  المشفرة  العملات  لتوليد  المستخدمة  الطاقة  المثال،  سبيل  على  البيئية؟  

 منظومة الإنترنت؟ 

 

هذا سؤال كبير.  أعتقد أنني يجب أن أعطي نوعًا ما إجابة قياسية.  نحن لسنا جزءًا من   

الجزء المتعلق بالحوكمة أو   -مر بالنطاق الأوسع  العديد من هذه الأشياء عندما يتعلق الأ

 أجزاء أخرى من الإنترنت إلى جانب ذلك.

 

نفعل، ما نفعله لأنفسنا، ننظر، على سبيل المثال، إلى بصمتنا الكربونية التي نبلغ   -أعلم   

 .ICANNعنها.  أعتقد أنه يعود إلى مهمة 

 

يل، عندما أحصل عليها غالبًا، فإن مجتمع عندما أتلقى أسئلة من هذا القب  -لكنني دائمًا،   

ICANN   هو الذي يقرر في النهاية مهمة أفضل لـICANN   وما يوجد هناك.  وأعتقد

أن هذه مناقشات يجب أن نتمكّن دائمًا من إجرائها.  آسف لعدم تمكني من إعطاء إجابة 

عندم تقنية  منظمة  لكننا  السؤال.   احترام  حقًا  أريد  لأنني  لذلك  الأمر  مباشرة  يتعلق  ا 

 بالمعرفات. 

 

 السؤال الثاني من مورين. 

 

 مرحبًا مورين.  
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بالنسبة    أولوية  لوجه  وجهًا  اجتماع  لحضور  والمجتمع  الموظفين  وسلامة  صحة  تعد 

 للمنظمة والمجتمع أيضًا.  

 

بثاً مستمرًا بشكل مستمر وأحيانًا قد تنتهي هذه   ICANNفيما بين الاجتماعات، تعقد   

قضاء    ICANNت إلى نهايتها.  ويمكن لبعض أعضاء مجتمع المتطوعين في  الاجتماعا

"اجتماع   بأنه  المتطوعون  وصفه  فيما  بهم  الخاصة  الكمبيوتر  أجهزة  أمام  ساعات 

ICANN   ".طويل واحد 

 

 بالنسبة لي، قاطعت ورش عمل مجلس الإدارة، بالمناسبة. 

ومجلس الإدارة لصحة وسلامة مجتمع   ICANNما الاعتبار الذي يجب أن توليه منظمة  

والذي    ICANNالمتطوعين الذين يقضون قدرًا كبيرًا من الوقت في تنفيذ العمل نيابة عن  

 قد يؤثر على صحتهم وسلامتهم؟

 

وأعتقد أننا جميعًا بحاجة إلى التفكير في ذلك.   أعتقد أن هذا سؤال جيد جدًا يا مورين.    

مكالمة هذا العام مع المجتمع.  هذا   4000أعرف أن ديفيد أوليف دبر أو أجرى أكثر من  

يعني أننا نعلم أن هناك الكثير من اتجاهات المجتمع، ونقضي جميعًا الكثير من الوقت 

 أمام أجهزة الكمبيوتر الخاصة بنا.

 

عود إلى أننا بحاجة إلى اكتشاف طرق أفضل، والتي كانت جزءًا قليلاً وأعتقد أن الأمر ي 

 من موضوع هذا الاجتماع للقيام بالتخطيط بشكل أفضل.   

 

.   ICANN، لا يجب أن تشعر أن هذا اجتماع طويل لـ ICANNفقط لأنك منخرط في  

لمتطوعين  يجب أن يكون لديك بالفعل الوقت للقيام بأشياء أخرى.  وأيضًا احترام أن ا

 يجب أن يفعلوا أشياء أخرى.   

 

 كمجلس إدارة كامل وعمل بدوام كامل.  ICANNأنا محظوظ بما يكفي لوجود  
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، كما تعلمون، يا مورين، نحاول تقديم الدعم،  ICANNمن منظور منظمة    -لذلك نحن   

لآن،  ونحاول بذل قصارى جهدنا لجعل هذا مناسبًا.  لكنني أعتقد أن لدينا مشكلة، كلنا ا

 أن لدينا ببساطة الكثير لنفعله.

 

لذا، مرة أخرى، لا توجد إجابة بسيطة على ذلك.  أعتقد أن التخطيط الأفضل سيحل   

 على الأرجح جزءًا من المشكلة. 

 

بول مكجرادي:  هل من الممكن أن يكون هناك مساران للرقابة التشريعية/الحكومية:   

عل تؤثر  التي  التشريعات/اللوائح  تقديم  الأول،  كيفية  المتعاقدة   ICANNى  والأطراف 

للخدمات؟  مثال، جيد، يمكن أن يكون القانون العام لحماية البيانات.  والثاني، التشريعات 

،  ICANNأو الأنشطة الحكومية الأخرى التي يمكن أن تؤثر سلبًا على الدور العالمي لـ  

 ومحاولات الأمم المتحدة لتولي الوظيفة، وما إلى ذلك؟ 

 

لذلك في الواقع هذا ما نفعله.  نحن لا نتحدث عن ذلك بالطريقة نفسها لأن العلاقات   

الحكومية الدولية تتم غالبًا بموجب معاهدات أو اتفاقيات دولية بين دول مختلفة في أماكن  

مختلفة.  ولا أعتقد أن هناك محاولة من قبل الأمم المتحدة لتولي المسؤولية.  هناك دول  

 مم المتحدة لديها هذا الرأي.  لكننا في الواقع نحاول القيام بذلك. أعضاء في الأ

 

القيام بها هنا كما اقترحنا، على سبيل المثال، الحصول على    أحد الأشياء التي نحاول 

دقيقة حيث نتحدث   90في جلسات مدتها    ICANNنقطة تفاعل في جميع اجتماعات  

لاستفادة من المزيد من المناقشات حول هذا  عنها بالفعل لأنني أعتقد أنه يمكننا جميعًا ا

 الموضوع.  وأرجو أن أكون قد أجبت على سؤالك. 

 

سنأخذ قسطًا من الراحة هناك وننتقل إلى جون كرين الذي سيتحدث عن الهدف التالي،   

 IANAالإبلاغ عن الحوادث من هيئة الأرقام المخصصة للإنترنت    -وهو الإبلاغ من  

 . IMRSأو  ICANNوخادم الجذر المُدار من قبل  
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 شكرًا يا يوران. جون كرين:

 

 لاغ عن الحوادث.   واضح ومباشر.  إنه حول الإب 5الهدف  

 

تعتبر    عن   ICANNالآن،  الإبلاغ  يشمل  وهذا  مهمة  أنشطتنا  جميع  حول  الشفافية 

 الحوادث الأمنية.

 

على هذا النحو، فقد التزمنا بزيادة تقاريرنا العامة حول هذين العنصرين التشغيليين لما  

 .ICANNتقوم به 

 

  13واحدة من   - IMRSز إليه وهذا ما يرم - ICANNتعد خوادم الجذر التي تديرها  

حالة حول    180خادم الجذر هذا.  لدينا ما يقرب من    ICANNخادمًا جذريًا.  تدير  

 الجذرية في تلك المواقع وعلى مقربة من تلك المواقع.   DNSالعالم تخدم حركة مرور 

 

المنظومة   واستقرار  وأمن  مرونة  تحسين  في  للمساعدة  بها  نقوم  مهمة  وظيفة  وهي 

 ة.العالمي

ما فعلناه هو أننا أصدرنا تقريرًا جديدًا.  سيكون شهريًا، وستكون الروابط في المحادثات  

 هنا حتى تتمكن من الذهاب ومشاهدتها.  

 

إلى    بالنسبة  لذلك  السابق.   الشهر  من  أمني  حادث  أي  بتضمين  هذا  IMRSسنقوم   ،

 موجود بالفعل وتم إطلاقه في أيلول )سبتمبر(. 

 

، فقد كان بالفعل تقريرًا شهريًا  IANAالأرقام المخصصة للإنترنت، أو  بالنسبة لهيئة   

الآن  موجود  كلاهما  فإن  لذا  التقرير.   ذلك  إلى  أمنية  حوادث  أضفنا  لكننا  موجودًا، 

 وسيستمر على أساس شهري من الآن فصاعدًا. 
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ما هي العمليات التي نستخدمها لتصميم الحوادث، وما إلى  أحد الأسئلة الواضحة هو:    

بالفعل منذ فترة طويلة دليلًا إرشاديًا للأمان والشفافية وشفافية    ICANNذلك؟  تمتلك  

 الأمن السيبراني.  ويمكنك أيضًا العثور على ذلك على موقعنا.  

 

هاتين    من  لكل  تقارير  بالفعل  نشرنا  وقد  الجد،  محمل  على  أخذناه  هدف  هذا  لذلك 

 الوظيفتين. 

 

 شكرًا لك.  

 

 

 وأثناء قيامك بذلك، لماذا لا تأخذ الهدف التالي أيضًا.  يوران ماربي:    

 

 

 لماذا لا؟  جون كرين:   

 

 

موعة الدراسة الفنية لمبادرة تسهيل عملية التنفيذ المحتمل للمقترحات المقدمة من قبل مج يوران ماربي:   

 أمن نظام اسم النطاق.   

 

-DSFIفقط لكي يعرف الجميع، لم يسُمح لي بوضع اسم فاكهة عليها.  لذلك يطلق عليه   

TSG . 

 

 جون كرين، من فضلك.  

 

 

، قد أنشأ  ICANNنعم. قد يكون الكثير منكم على علم بأن يوران، الرئيس التنفيذي لـ   جون كرين:   

.  تم إنشاء مجموعة الدراسة هذه  2020فعل مجموعة دراسة فنية منذ أيار )مايو(  بال
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بها   تساعد  أن  يمكن  التي  السبل  أفضل  في  أفضل    ICANNللنظر  إنشاء وتعزيز  في 

الممارسات، وتسهيل الاتصالات بين المشاركين في المنظومة، وتنفيذ العمليات لمساعدة 

 لأمنية. المجتمع على التعامل مع التهديدات ا

 

جاء ذلك بعد سلسلة من التهديدات والحوادث التي حدثت مثل خروج السلاحف البحرية   

خلال السنوات   ICANNفي البرية.  ربما سمعت كثيرًا عن المناقشات خلال اجتماعات  

 الأخيرة.

 

الفنية عملها.     الدراسة  الرئيس اختتمت مجموعة  إلى  يوران،  إلى  التقرير  لقد سلمت 

.  فعلت ذلك هذا الشهر.  ويمكنك أن ترى ذلك، مرة أخرى، في  ICANNالتنفيذي لـ  

 الروابط الموجودة على الجانب. 

 

نشر يوران مدونة شكر فيها مجموعة الدراسة الفنية.  والآن يقع على عاتق فريق عمل   

ICANN  راجعته ومعرفة أين وكيف يمكننا تنفيذ بعض  النظر فعليًا في هذا التقرير وم

 التوصيات التي تم وضعها هناك جنبًا إلى جنب مع المجتمع. 

 

ومنظومة المعرفات بشكل   DNSأوصي بأن يأخذ كل شخص لديه مصلحة في أمن   

 عام الوقت الكافي لقراءة هذا التقرير.

 

د، والبحوث، والتمويل، توصية في مجالات تحسين العمليات، والعقو  12لديها سلسلة من   

 والتعليم والتوعية.

 

، بعد التقييم، سيكون هذا العمل مفتوحًا ICANNكما هو الحال مع أي عمل تقوم به   

 القياسية وعمليات تحديد الأولويات.  ICANNللمناقشة ويخضع لميزانيات 

 

وا منا  كما قلت، أوصي جميع المستمعين بإلقاء نظرة على هذا التقرير ونتوقع أن يسمع 

 قريبًا حول كيفية المضي قدمًا في ذلك. 
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 شكرًا لك.  

 

 

 شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:   

 

 فلماذا لا نناقش بقية الأهداف ثم نعود إلى الأسئلة.  

 

الهدف    أن  7إذن  الوقت، لا يمكن  الضروري."  بمرور  "للعمل  الداخلية  المراجعة    :

ها من قبل وسيكون هذا التغيير جزءًا من  يكون كل العمل بنفس الأهمية التي كان علي

 تحديد الأولويات الداخلية. 

 

 وبالطبع سأترك الكلمة لإكزافييه. 

 

 

 شكرًا يا يوران.  شكرًا لكم جميعًا على حضوركم.  إكزافييه كالڤيز:  

 

لذلك يعد هذا هدفًا مهمًا لكفاءتنا المستمرة، عمليًا في الوقت الذي يكون لدينا فيه جميعًا  

نطاق ترددي محدود لمعالجة قدر كبير ومتزايد من العمل.  تعد المراجعة الدورية لفوائد  

 ما نقوم به تمرينًا صحيًا وصعبًا في نفس الوقت.

 

الذي يجب معالجته هو كفاءته    التي نتحدث عنها.  بمعنى آخر، ما هو السؤال الأول 

نطاق الأنشطة التي يجب أن نراجعها؟  وهذا السؤال مهم لأن العمل الداخلي للمنظمة  

 يتأثر بشكل واضح بعمل المجتمع وكذلك بالعوامل الداخلية والخارجية.
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عند معالجة الموضوع الشخصي، سنحتاج إلى موازنة الجهود المستثمرة في هذا النشاط  

والأثر المفيد المتمثل في إلغاء الأنشطة أو تقليلها أو    -يستغرق وقتاً لمراجعة ما تفعله    -

 تأخيرها.

 

القضاء على الأنشطة هو تحدٍ مثبت.  معظم كل ما نقوم به مهم لشخص ما على الأقل.    

والسؤال حقًا هو، هل لا يزال مهمًا بدرجة كافية، مع الأخذ في الاعتبار كل شيء آخر 

 ن علينا القيام به، والموارد المتاحة لدينا.يتعي

 

عدد    لتقليل  هادفة  استراتيجية  في  منذ بضع سنوات  المنظمة  بدأت  المثال،  على سبيل 

 الأنظمة التي نستخدمها عبر المنظمة.

 

 لقد ثبت أن هذا مفيد جدًا ولكنه أيضًا صعب جدًا ومفيد جدًا في تنفيذه. 

 

ضوح سيتم التعامل مع هذا الهدف العام كجزء من عملية التخطيط لدينا ولكنه يتضمن بو 

تحديد أولويات الأنشطة ولكن أيضًا إضفاء الطابع الرسمي على عملية صنع القرار لدينا،  

التي تساعد في    ODPوهو مثال تم تنفيذه بالفعل مع عملية مرحلة التصميم التشغيلي  

 إضفاء الطابع الرسمي على صنع القرار لدينا بالإضافة إلى جعله أكثر شفافية.

الموضوع سيتطلب أيضً  الفوائد، أو عدم وجودها،  لكن  لتقييم  ا إجراء ممارسات هادفة 

لبعض الأنشطة التي نقوم بها ونعمل على القضاء على تلك الأنشطة المختارة، والتي من  

الواضح أنها تتطلب مجهودًا أكبر بكثير من فجأة من يوم واحد إلى المحطة التالية لفعل 

 شيء ما.

 

النظر  الأنشطة، يجب  نتخلص من  قبل    عندما  الصلة  ذات  التطبيقات  في جميع  بعناية 

 اتخاذ قرار الإلغاء حتى يتم تجنب العواقب غير المرغوب فيها. 

 

سنستفيد أيضًا من العمليات أو الخطط الحالية لإعادة تقييم أو تحسين العمل الحالي لتعظيم  

على بعض الأعمال    ATRT3فعالية هذا الجهد.  على سبيل المثال، تحتوي توصيات  
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المحددة المقترحة لإعادة تقييم كيفية تنفيذنا للمراجعات.  سيتم تنفيذ ذلك بشكل عام ويجب 

المنظمة ومجلس  بين  التصميم، ومواءمة واضحة  من  الكثير  ببراغماتية، مع  به  القيام 

الإدارة والمجتمع بشأن ما نقوم به وما نقرر عدم القيام به بعد الآن أو تنفيذ أقل.  شكرًا  

 لك.

 

 

 شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:   

 

:  تحفيز القبول الشامل، بما في ذلك أسماء النطاقات المدوّلة  8ننتقل الآن إلى الهدف   

IDN  . 

 

 وسأترك الكلمة لتيريزا. 

 

 

 رائع.  شكرًا للجميع.  وشكرًا لوجودكم هنا. تيريزا سوينهارت:   

 

ع الجهود المبذولة لمزيد من الشمولية  لذا فإن هذا الهدف مهم حقًا بمعنى أنه يكمل جمي 

والقدرة على استخدام لغات متنوعة على الإنترنت أيضًا من خلال نظام العنونة الخاص  

 به.   

 

والمجتمع يقومان بالكثير من العمل على مر السنين.     ICANNكما تعلمون، فإن منظمة   

النطا للتأكد من أن جميع أسماء  الشامل مهم بشكل خاص  البريد  والقبول  قات وعناوين 

 الإلكتروني تعمل في جميع التطبيقات والأجهزة والأنظمة التي تدعم الإنترنت. 

 

لذا فإن القبول الشامل يشمل نطاقات مستوى أعلى جديدة أطول وأسماء نطاقات مدوّلة  

مع  IDNأو     .IDN بلغاتهم الإنترنت  عبر  التنقل  المستخدمين  لملايين  أيضًا  نتيح   ،

 صلية، وهو أمر مهم للغاية لمليار مستخدم تالٍ. ونصوصهم الأ
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الجديدة، سيعطينا هذا   gTLDوبناءً على العمل الحالي، في الجولة التالية مع نطاقات   

ونطاقات المستوى   IDNفرصة لتوسيع كل من الاختيار في نطاقات المستوى الأعلى  

 الأعلى الأخرى لمستخدمي الإنترنت والمستخدمين التاليين.

 

في    ICANNلك أعتقد، كما يعلم الجميع، أن هناك الكثير من العمل الذي قامت به  لذ 

 المجتمع لضمان أن يصبح القبول الشامل حقيقة واقعة. 

 

ولكن لا يزال هناك الكثير من العمل الذي يتعين القيام به للتأكد من أن جميع التطبيقات   

 IDNالجديدة الأطول وأسماء    TLDوأن    UAوالبرامج والأنظمة جاهزة للقبول الشامل  

 يمكنها حلها بشكل صحيح. 

 

للقبول  أود أن أقدم لكم بعض الأمثلة وبعض الإحصائيات من تقارير المجموعة التوجيهية   

% من مواقع الويب تقبل الآن عناوين البريد الإلكتروني التي تم 98الشامل.  حوالي  

نطاقات   باستخدام  المثال    gTLDتشكيلها  سبيل  على  القصير،  النموذج  ذات  الجديدة 

SKY  من نطاقات  85.  فقط حوالي %gTLD    الجديدة الأطول، دعنا نقول، على سبيل

 لة.   . مقبوTECHNOLOGYالمثال، مثل 

 

موقع على مستوى العالم عناوين البريد    1000% من أفضل  10وبعد ذلك بالكاد يقبل   

 الإلكتروني الدولية.

 

% لدعم إرسال  10لذلك من خوادم البريد الإلكتروني المنتشرة عالميًا، تم تكوين أقل من   

مختلفة.  و بلغات  إلكتروني  بريد  بعناوين  الإلكتروني  البريد  رسائل  تزال  واستقبال  لا 

القبول   البرمجة وأدوات الشبكة لا تدعم  العديد من الأطر والأدوات بما في ذلك لغات 

 الشامل بشكل كامل.
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وبالمثل، لا تدعم جميع أدوات وخدمات البريد الإلكتروني حاليًا إرسال واستقبال البريد   

قط جزءًا مهمًا ليست ف  IDNالإلكتروني واللغات المحلية.  لذا فإن القبول الشامل وأسماء  

أيضًا كجزء من خطة   أهداف يوران ولكن، كما تعلمون،  الإستراتيجية   ICANNمن 

 التي ساهم فيها الجميع. 2025-2021للأعوام  

 

منظمة    العالمية  ICANNداخل  النطاقات  نظام  فريق  ضمن  العمل  هذا  يقع  بينما   ،

جميع  GDSوالاستراتيجية   مع  وثيق  بشكل  منسق  إنه  بمفردنا.   بذلك  نقوم  لا  فإننا   ،

والاستراتيجية   العالمية  النطاقات  وضمن  الموضوع.   تمس  التي  الأخرى  الوظائف 

GDS.)يقودها زميلي )سرمد حسين ، 

 

، سنقوم بمراجعة 2022كجزء من أهداف يوران للسنة المالية     إذن ما هو الأمر التالي؟  

للمجتمع في جهود   الشامل  القبول  التي تركز على دعم وزيادة  .  IDNالخطة الخمسية 

تنفيذ   في  المنظمة  مشاركة  وزيادة  تطوير  في  أيضًا  الفجوات    IDNسنستمر  ومعالجة 

في دعم العمل المجتمعي النشط بينما تستمر    UAالتكنولوجية ذات الصلة بالقبول الشامل  

 وتنفيذ وضع السياسات الذي يوجد فيه قدر كبير من العمل الجاري.

 

أيضًا لجنة توجيهية   IDNو  UAللقيام بذلك، قمنا بالفعل بإعداد برامج    داخلية ولدينا 

المجموعة   تدعم  كما  المجال.   هذا  في  العمل  وتنسيق  والاضطلاع  الدعم  من  لمزيد 

 ة عمل مجلس الإدارة والعمل المجتمعي.التوجيهية مجموع

 

منظمة   تواصل  ذلك،  إلى  للقبول   ICANNبالإضافة  التوجيهية  المجموعة  عمل  دعم 

 الشامل الذي يحركه المجتمع، والذي أشرت إلى بعض التقارير عنه. 

 

ومجموعة عمل القبول الشامل والتي    IDNأيضًا    ICANNكما خصص مجلس إدارة   

العمل في هذا المجال.  بالإضافة إلى ذلك، كجزء من مرحلة    تستمر في الإشراف على 

للإجراءات اللاحقة، فإننا ننظر في الموضوع ونتطلع أيضًا   ODPالتصميم التشغيلي  

 إلى توسيع نطاق التوعية والتواصل لدينا بشأن أهمية هذا في سياق الجولة التالية. 
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وى العالم للمشاركة وجزءًا من  نحتاج حقًا إلى مجموعة واسعة من الجماهير على مست 

 هذا الجهد.  يتطلب الأمر قرية، إذا جاز التعبير، إذا كان بإمكاني اقتباس ذلك.

 

الخطة    في  وانعكاسه  الهدف  هذا  لدعم  الجميع  ومع  معكم  العمل  إلى  نتطلع  لذلك 

الاستراتيجية.  اليوم مع وجود أكثر من نصف العالم بقليل لديهم إمكانية الوصول إلى  

لإنترنت وحاجز اللغة هو أحد العوامل المساهمة في ذلك، سيكون هذا مهمًا للغاية لدعم  ا

إنترنت  أجل  ومن  الإلكتروني  البريد  وعناوين  النطاقات  الكامل لأسماء  الشامل  القبول 

 عالمي وشامل.   

 

 لذا نتطلع إلى العمل مع الجميع لتحقيق هذا الهدف والرد على أي أسئلة حوله.  

 

 أعتقد أن زملائي وضعوا أيضًا بعض الروابط في الدردشة التي قد تكون مفيدة للجميع.   

 

 لذا، يا يوران، نعود إليك. 

 

 

 سأترك الكلمة لسالي لمواصلة الإجابة على أي أسئلة.  يوران ماربي:   

 

 سالي.  

 

 

رائع.  شكرًا لك.  كان هناك سؤالان تم إرسالهما مسبقًا من جيف نيومان، فلنأخذ هذين   سالي نيويل كوهين:  

 السؤالين.  سأقرأها معًا في الواقع لأنهما مرتبطان.  
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فكان الجزء الأول من سؤاله:  بدلاً من التحدث بعبارات عامة عن دورهم، أود أن أسمع   

التنفيذيين المدراء  الأشخاص   من  هم  ومن  المحددة  وأنشطتهم  المحدد  دورهم  حول 

 الأساسيون داخل المنظمة لمشاريع محددة.  مثال:   

 

صاحب   من  العامة،  غير  التسجيل  بيانات  عن  الإفصاح   / الموحد  الوصول  لنظام  أ، 

التنفيذيون المشروع؟    التنفيذي الخاضع للمساءلة؟  ومن هم المدراء  من هو المسؤول 

 الآخرون الذين لديهم أدوار يلعبونها؟  

 

تنفيذ    وATRTب،   ،CCTو  ،SSR2 هو إكزافييه  أن  نعلم  نحن  ذلك؟   إلى  وما   ،

من  لكل  المنظمة  داخل  المحدد  الشخص  هو  من  ولكن  التنفيذ،  عن  التنفيذي  المسؤول 

 المراجعات؟

 

؟   ODP.  لكن من المسؤول عن  GDSج، الإجراءات اللاحقة، نعلم أنه موجود في   

ومجلس الإدارة حول هذا الموضوع؟     ICANNمن هي الواجهة الأساسية بين فريق عمل  

من المسؤول عن التواصل مع المجتمع؟  من المسؤول عن صياغة دليل مقدم الطلب؟   

العملاء؟ بناء فريق دعم  المسؤول عن  بائعين    من  المسؤول عن الحصول على  ومن 

 خارجيين، وما إلى ذلك؟  هذه فقط أمثلة قليلة. 

 

على نشر مخطط تنظيمي    ICANNإضافة إلى ذلك، الجزء الثاني من السؤال، اعتادت   

كامل لجميع الموظفين حتى نعرف جميعًا عندما كنا نتحدث مع شخص ما عن دورهم،  

دمون تقاريرهم.  لا أعتقد أنه تم نشر مخطط تنظيمي  والفريق الذي يعملون فيه، ومن يق

التفكير في إعادة ذلك ونشر واحد يضم أكثر   ICANNشامل منذ سنوات.  هل يمكن لـ  

 من مجرد كبار المدراء التنفيذيين؟

 

وأشار إلى وجود حاجة محتملة لتحديث دليل الموظفين    -ولاحظ آلان جرينبيرج أيضًا   

 على الويب. ICANNعلى موقع 
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 لذا، يوران، سأعطيك الكلمة.  

 

 

، لم ننشر قائمة اتصال كاملة لجميع أعضاء فريق  ICANNشكرًا لك.  طالما كنت في   يوران ماربي:   

ستكون مشكلة خصوصية خطيرة حقًا أيضًا.    .  أعتقد في الواقع أن هذهICANNعمل  

لذلك لا أعتقد أنه    -لقد تحققت بالفعل مما إذا كنا نتذكر بالفعل عندما فعلنا ذلك.  ولم أفعل  

 تم القيام به.  إذا تم ذلك، فلن يتم إجراؤه منذ وقت طويل.

 

ط.  نحن  أعتقد أيضًا أنك تقوم نوعًا ما بافتراض خاطئ بأن الناس لديهم دور واحد فق 

 شخص والعديد من الأشخاص لديهم بالفعل أدوار مختلفة في جوانب مختلفة.  400حوالي  

 

كرئيس تنفيذي.    ICANNالمساءلة تبدأ مني.  أنا الشخص الأكثر مسؤولية في منظمة   

 .ICANNأنا مسؤول عن أي إجراءات أو مخالفات تقوم بها منظمة 

 

 ثم المدراء التنفيذيون هم الطبقة التالية من ذلك، ونحن نعلن عنهم أيضًا.  

 

فأنت تفعل الكثير من التفاعل، على سبيل المثال، مع فريق   -أنت تعلم لأننا نفعل ذلك   

السياسة المختلفة.  ونقوم بعمل    السياسة لدينا.  أنت تعرف من هو المسؤول عن فرق

 عروض تقديمية.

 

من   ينتقلون  أشخاص  لدينا  نحن محظوظون لأن  داخليًا.   الأشخاص  ننقل  أيضًا  نحن 

نأخذ الأشخاص داخليًا في مشاريع مختلفة   إلى أخرى، ويعودون مرة أخرى.   وظيفة 

متعة للعمل في  تنتمي إلى وظائف أخرى.  هذه إحدى النكهات وهي حقًا أحد الأشياء الم

 .  يمكنك العمل من خلال مشاريع مختلفة ووظائف مختلفة.ICANNمنظمة 

 

لذا فإن الافتراض الذي لدينا، كما تعلم، يمكنك الإشارة إلى هذا الشخص وأن هذا الشخص   

 دائمًا ما يكون مطولًا سيكون مسؤولاً. 
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التواصل معي،    إنه يمكنك  أقول  المحادثة،  تأتي هذه  التواصل مع  في كل مرة  يمكنك 

المدراء التنفيذيين.  لقد أخبرناك أي المدراء التنفيذيين هم المسؤولون عن ماذا، وهم الذين  

 يتأكدون من إنجاز العمل.

 

الحماية حول    -أيضًا    أيضًا بناء قدر ضئيل من  أنه يتعين علينا  أنك تفهم  أيضًا  أعتقد 

أننا بمعنى  بالعمل،  بالفعل  يقومون  الذين  فعليًا،    الأشخاص  للعمل  الوقت  نمنحهم  لم  إذا 

فسوف ينتهي بهم الأمر إلى إنفاق الكثير من الوقت لطرح أسئلة مباشرة من أفراد المجتمع 

 الفردي.  ونفضل القيام بذلك بتنسيق أفضل حتى نتمكن بالفعل من القيام بالعمل. 

 

ا على طرح الأسئلة  في الواقع، جيف، أنت تعلم أنه يجب أن تكون قادرً   - لذا فإن الإجابة   

أسئلة داخل    - أماكن لأية  لقد  ICANNهناك  لتسألهم.   أن هناك إمكانات  .  أنت تعلم 

 سألت عن المساءلة عنهم، بمجرد قراءة الدردشة. 

  

 هذا هو جوابي على أسئلتك.  شكرًا جزيلاً. 

 

 سالي، إليكم. 

 

 

 تمام.  شكرًا يا يوران. سالي نيويل كوهين:  

ن الأسئلة في المربع، لذا سأنتقل سريعًا إلى السؤال التالي.  إنها مرتبطة لدينا الكثير م

 .   4بالهدف 

 

 لذا، ماندي، أعتقد أن هذا سيكون لك.    

 

يمكن أن تنظم هذا    ICANNهذا من سيفا.  السؤال هو:  هل هناك احتمال أن منظمة   

يضم   فريق  نسبيًا،  رسمي  غير  كتفويض  أو  رسمي  فرعي  كهيكل  إما    GACالجهد 
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وقادة الأعمال والأمن، الحاضر والماضي، للتواصل بشكل أكثر فاعلية مع   ALACو

 حكومات العالم؟

 

طلب المساعدة في هذا الجهد من    ICANNأيضًا، هل هناك طريقة يمكن من خلالها لـ   

الح الإنترنت رؤساء  تجاه  والتزامهم  بفهمهم  المعروفين  والسابقين،  الحاليين  كومات، 

 العالمي؟ 

 

 

 ماندي، من فضلك ابدأ.  يوران ماربي:   

 

 

 كنت سأقول لك شكرًا جزيلاً على هذا السؤال.    ماندي كارفير:  

 

 كما ذكرنا سابقًا، نحن نعمل بشكل تعاوني مع الحكومات، مع أعضاء المجتمع، وما إلى 

مع المنظمة حول   ICANNذلك.  أعتقد أن إحدى القضايا المهمة هي أننا نشارك مواقف  

 .ICANNتلك الأشياء التي قد تؤثر على الاختصاص الفني، ومهمة منظمة 

 

لقد أبلغنا جمهورنا بنشاط عن الفرص المتاحة للتأثير في مسودة تشريعات محددة، وما   

 إلى ذلك، وهو ما فعلوه.

 

المنظمات داخل    لا تتمتع منظومة الإنترنت دائمًا بنفس    -  ICANNهم وغيرهم من 

.  لكن من الواضح أن لديهم الحق والقدرة  ICANNالموقف أو المنظور مثل منظمة  

 وجهة نظرهم. على تمثيل

 

لذا فإن جزءًا من هذا هو محاولة لمعرفة ما يقوله الآخرون ومعرفة أين نتحالف وأين   

 قد لا نكون بسبب الأدوار والمسؤوليات المختلفة جدًا. 
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الآخر هو محاولة أن تكون مرنًا قدر الإمكان في هذه العمليات.  لذا فإن بعضًا من هذا   

المناقشات التي تجري في اجتماعات وضع السياسات هو نشاط طويل المدى حيث نراقب  

مثل المنتدى العالمي لسياسة الاتصالات أو المؤتمر العالمي لتطوير الاتصالات.  وقد 

 باستثناء هذا العام، قد يكون لديك قوس لمدة عام كامل حيث تجري مناقشة.   -يكون لديك  

 

في بعض الحالات، تكون المقترحات سريعة للغاية.  لذلك نسعى لمشاركة المعلومات  

 والتعاون حيثما أمكننا، لكن هذا ليس ممكنًا دائمًا. 

 

 

 تمام.  شكرًا لك.  سالي نيويل كوهين:  

 

بالانتقال إلى السؤال التالي، هذا من بيتي فاوستا.  والسؤال هو:  يمكننا أن نتخيل آلية   

أو    للتمييز المالية  الناحية  من  الإنترنت  من  خدمة  الأقل  المناطق  لمساعدة  الإيجابي 

الصعوبات السياسية و/أو المالية من أجل زيادة الالتزام الأكثر انفتاحًا على النساء اللواتي  

 يعانين من عجز في التمثيل مثل منطقة البحر الكاريبي من حيث أتيت. 

 

 ا السؤال؟ يوران، هل تريد مني أن أقدم لك هذ 

 

 

هذا أحد الأشياء التي ما زلنا   -أعتقد أن السؤال حول التنوع والتنوع الإيجابي هو شيء   يوران ماربي:   

العمل   أيضًا من مسار  أعتقد،  أن  2نعمل عليها، كما  التأكد من  في    ICANN، كيفية 

يتأكد   المعرفات  إلى  يأتي  وقدرتها عندما  في    -دورها  متنوعًا  يبقى  المجتمع  جميع أن 

 الجوانب.  وليس لدي إجابة عن كيفية القيام بذلك. 

 

بعض هذه المناقشات.  وأعتقد أنه لا يزال يتعين علينا مواصلة كيفية   2بدأ مسار العمل   

العمل معها.  أعلم أن هناك الكثير من العمل الجيد الذي يتم القيام به أيضًا داخل الأجزاء  

 نوع التمثيلات. للتأكد من ت ICANNالمختلفة من مجتمع 
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أعني، من وجهة نظري،   -  ICANNمن منظور منظمة    -  ICANNولكن من منظور   

أعتقد أيضًا أنه عندما نتحدث عن الجولة التالية، وما إلى ذلك، هناك أشياء يمكننا التفكير  

فيها.  أعلم أن المجتمع الشامل أجرى مناقشة إيجابية جدًا وجيدة جدًا حول كيفية مساعدة  

المناطق للحصول على القدرة على تحمل تكاليف نطاقات المستوى الأعلى الجديدة،  جميع  

 وما إلى ذلك. 

 

بالنسبة لي شخصيًا، هذا سؤال مهم.  مرة أخرى، إنها واحدة من تلك التي لا يمكنني   

حقًا الحصول على إجابة نهائية لها أكثر مما أؤمن بمناقشة قوية للغاية ومستمرة داخل 

 وأيضًا مع مجلس الإدارة.  شكرًا لك.  ICANNمجتمع 

 

 

 شكرًا يا يوران. سالي نيويل كوهين:  

 

 لدينا سؤال آخر في المربع.  لدينا عدة أسئلة.    

 

قاله هو:     بارنيت.  ما  التالي من جريفين  السؤال  إليها بعد في مقدمة  هذا  لم نتطرق 

الأهداف، ولكن جزءًا من الخطة الإستراتيجية، الحالية والعودة إلى الوراء منذ سنوات 

.  علاوة  DNSومعالجة إنتهاك نظام اسم النطاق    DNSعديدة، هو مسألة تعزيز أمان  

النطاق   إنتهاك نظام اسم  الماضي حول  على ذلك، وبعد جلسة مجلس الإدارة الأسبوع 

DNS   والمشاعر التي أعرب عنها جميع المشاركين في تلك الجلسة لصالح وظيفة امتثال

أو تستعد للقيام به على وجه التحديد لتحسين إنفاذ اتفاقياتها    ICANNقوية، ما الذي تفعله  

 مع الأطراف المتعاقدة فيما يتعلق بمتطلبات مكافحة الإنتهاك؟

 

 

 دلوند.  مرحبًا، هذا جيمي هي جيمي هيدلوند:  
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 شكرًا لك جريفين على السؤال.  

 

.  كما قد تكون DNSأعتقد أننا ننفذ بقوة الالتزامات المتعلقة بإنتهاك نظام اسم النطاق   

السجلات   والأخرى لأمناء  للسجلات  أحدهما  تدقيق،  عمليتي  للتو  أكملنا  لقد  رأيت،  قد 

 اصة بهم. الخ DNSلضمان امتثالهم لالتزامات إنتهاك نظام اسم النطاق 

 

لقد تلقينا أيضًا، خلال العام الماضي، عددًا صغيرًا نسبيًا من شكاوى إنتهاك نظام اسم   

أن    DNSالنطاق   أعتقد  تلك   322الصالحة.   الدقة.  وقد عالجنا كل  فقط على وجه 

الشكاوى.  نحن مسؤولون عن تنفيذ الالتزامات كما هي مكتوبة في الاتفاقيات، والتي يتم 

 يها وتضمين السياسات التي وضعها المجتمع.التفاوض عل

 

نظرًا لأن المجتمع يضع سياسات جديدة، حيث يتم دمج الالتزامات الجديدة في الاتفاقيات،  

 فسنقوم بتنفيذها بقوة أيضًا.  شكرًا لك. 

 

 

 شكرًا لك جيمي. سالي نيويل كوهين:  

 

 

أعلم أن هذا السؤال لن يفعل    -هل لي أن أضيف أيضًا؟  في بعض الأحيان يتم تقديمه   يوران ماربي:   

أو المجتمع لا يفعل أي شيء على    ICANNأو منظمة    ICANNأن امتثال    - ذلك أبدًا  

 . DNSالإطلاق لمحاربة ما يسمى بإنتهاك نظام اسم النطاق 

 

في هذا يقع ضمن    ICANNدور منظمة    -  ICANNأريد فقط أن أشير إلى أن منظمة   

النطاق   انتهاك  نشاط  عن  التبليغ  إلى  للإشارة  فقط  ومهمتنا.   عمل   -  DAARنطاقنا 

DAAR    الذي نقوم به، تقاريرDAAR والتي توصلنا إليها للتو إلى اتفاق مع سياسة ،

 المحتوى التي سنضيفها مع تعديل لتقرير السجل.   
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بالمناسبة، آمل أن يكون ذلك رسميًا.  آسف إذا كنت أتحدث بعد ذلك عن طريق الخطأ.    

 وهو أمر جيد وإيجابي للغاية.  نقوم أيضًا بعمل المؤشرات الصحية. 

 

ثر عملية، كما أعتقد، هو الصندوق التكميلي لتنفيذ توصيات المجتمع  وأيضًا، الشيء الأك 

الذي أنشأناه بتعاون جيد مع العديد من الأطراف،    DNS SFICRلنظام اسم النطاق  

بالعديد من اللغات المختلفة،    COVID-19والذي كان لدينا بشكل خاص بشأن تسجيلات  

ي الواقع على زيادة أمان المستخدم  ساعدت ف  --والتي أعتقد أنها استعرضت الكثير من  

 .   DNSالنهائي عندما يتعلق الأمر بصفحات الويب الخاطئة التي تنتهك 

 

لذلك أعلم أنك لا تشاركنا الشعور بأننا لا نفعل أي شيء، لكني أريد فقط أن أشير إلى   

 ذلك للمستمعين الآخرين أيضًا.  شكرًا لك. 

 

 

 .شكرًا يا يوران سالي نيويل كوهين:  

 

العديد من الأشخاص الآخرين   المربع، وقد طرحه  نيومان في  هناك سؤال من جيف 

 أيضًا.  يمكنني الإجابة على هذا. 

 

التقارير لكل اشتراك من فضلك؟  وسيشمل ذلك    السؤال هو: هل يمكنك إتاحة جميع 

اللجنة الاستشارية للأ الحكومية وتقارير  التنفيذي والمنشورات  المدير  من جميع تقارير 

 وما إلى ذلك.  TECوتقارير  SSACوالاستقرار 

 

.  لذلك سنتمكن ITIونعم، هذه ميزة موجودة في خارطة طريق مبادرة شفافية المعلومات   

 من إنشاء اشتراكات لذلك.  سيأتي في المستقبل.

 

 لقد أردت التأكد من أنك على علم بذلك.  
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 -ثم سأنتقل إلى السؤال التالي  

 

 

مهلاً لحظة.  هناك بالفعل أشياء يمكنك الاشتراك فيها.  فلماذا لا تذكر الأشياء التي يمكنك   يوران ماربي:   

 الاشتراك فيها بالفعل. 

 

أعتقد    - بالتأكيد.  يمكنك الآن الاشتراك في المدونات والإعلانات والتعليقات العامة وهناك   سالي نيويل كوهين:  

 أن هؤلاء هم الثلاثة.   

 

 أشوين، هل نسيت أي شيء؟  أعتقد أن هؤلاء الثلاثة.  واتفاقيات السجل.    

 

يمكنك   التي  العامة  والتعليقات  السجل  واتفاقيات  والإعلانات  المدونات  الأربعة:   إنها 

 الاشتراك فيها.

 

 

 هذا صحيح.  هذا صحيح.  آشوين رانغان:   

 

 

 رائع.  شكرًا لك.   سالي نيويل كوهين: 

 

 

 شكرًا لك.  يوران ماربي:   

 

 

تمام.  سأذهب إلى جيفري نيومان الذي رفع يده في قائمة الانتظار لبعض الوقت.  إذا   سالي نيويل كوهين:  

 استطعنا إلغاء كتم صوت جيفري.
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 شكرًا لإجابتك على سؤالي.   شكرًا.  معكم جيف نيومان.   جيف نيومان:   

 

هم   التنفيذيين  المدراء  كون  حول  السؤال  على  قدمتها  التي  الإجابة  أقدر  أنا  ويوران، 

الشخص الرئيسي.  وأنا أقدر أيضًا حقيقة أنه، نعم، عندما أرسل لك سؤالًا، فأنت مستجيب 

 للغاية، وأنا أقدر ذلك حقًا. 

 

نريد أن نكون قادرين على طرح أسئلة لا يجب أن   -لا نريد أن نسأل    -لكنني لا أريد   

نرتقي دائمًا إلى المستوى التنفيذي، أليس كذلك؟  أعلم أنه إذا كان لدي سؤال قانوني،  

 فبالتأكيد يمكنني إرسال شيء ما إلى جون وأنا أعلم أنه سيرد.   

 

ع المحدد من الأسئلة القانونية، فسيكون من  ولكن إذا كان هناك شخص مهم لهذا النو 

الجيد معرفة من سيكون هذا الشخص حتى أتمكن من إرسالها إليهم ولا أضطر دائمًا إلى  

داعي   لا  الأدنى حيث  المستوى  ذات  الأشياء  ببعض  التنفيذيين  المسؤولين  أحد  إزعاج 

 للقلق. 

 

 لك كمثال.وهذا ينطبق على جميع المشاريع.  أعني، أنا فقط أستخدم ذ  

 

وقبل ذلك هو حقيقة أن لدينا هذه    2014لذلك كان أحد الأشياء التي ساعدتنا في عام   

المخططات التنظيمية ولدينا أشخاص يمكننا التواصل معهم يعملون في مشاريع محددة  

لذلك لم يكن علينا دائمًا تزعج المدراء التنفيذيين بالأسئلة التي لا يجب أن تزعجكم جميعًا،  

 كذلك؟  أليس

 

لم نشعر أننا لم نتمكن من التواصل   -لذلك كان هذا هو بيت القصيد.  لم يكن الأمر كذلك   

أنتم مدراء تنفيذيين لشركة.  لا يجب علينا   -معك وأنك لم تكن مستجيبًا جميعًا.  لقد كان 

 دائمًا التواصل معك.  على أي حال، شكرًا لكم. 
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إنك تعطي مثالاً جيدًا جدًا   -أفهم المشاعر.  سوف أسألك    -أعتقد أنني سأبدأ  شكرًا لك.    يوران ماربي:   

 مشكلة قانونية صغيرة.  أعتقد أن جون يود أن يركز على ذلك.  -عن قضية قانونية 

 

لكن الجواب البسيط هو أنه في العالم المعقد لدينا، العديد من الأسئلة التي تظهر علينا  

كثر من مرة.  ومجرد أن شخصًا واحدًا هو الشخص المناسب في الواقع أن نفكر فيها أ

 لسؤالك لا يعني أن هذا الشخص لديه المعرفة به. 

  

فعليًا على أسئلة أعضاء المجتمع،   ICANNوفي كثير من الأحيان عندما تجيب منظمة   

نريد التأكد من أن هذه ليست إجابة فردية.  يجب أن يكون رأي المنظمة بشأن شيء ما.   

 ينا القيام بعملية من أجل هذا. عل

 

لقد أخبرتني ذات مرة، جيف، أنك لا تحب أن يكون لدى أفراد منظمة   -وهذا غالبًا لأن  

ICANN    آراءهم الخاصة وبعد ذلك اتضح أنه ليس رأي المنظمة.  وأنا أتفق معك في

 ذلك.   

 

لرأي الذي  فعليًا على سؤال ويكون لها رأي، فهذا هو ا   ICANNعندما تجيب منظمة   

 لدينا حتى يغيره مجلس الإدارة أو يحدث شيء آخر يجعلنا مخطئين لأننا مخطئون أيضًا.

 

ذلك    على  الإجابة  يمكنه  أن جون  أعتقد  القانونية،  بالمسألة  يتعلق  فيما  أنه  أعتقد  لكني 

 أفضل مني. 

 

 

عتقد أنه كان مثالًا جيدًا،  لست متأكدًا من أنه تم توجيهه بالضبط إلى الجانب القانوني.  أ جون جيفري:   

 لذلك يمكنني أن أتوسع قليلاً في العملية التي نتبعها.   
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لذلك في فريقي، لدينا أربعة نواب مستشارين عامين يقدمون تقاريرهم إليّ، وجميعهم  

عامًا وقدرًا كبيرًا من المهارة.  ربما لا أجيب على معظم    20يتمتعون بخبرة تزيد عن  

 إلى واحد منهم.أسئلتك.  أرسلها 

 

لكن وجود نقطة مركزية حيث يأتي سؤال قانوني أمر مهم بالنسبة لنا بحيث لا يكون  

لدينا منتدى للتسوق أو أن يسأل شخص ما سؤالًا بطريقة ما ويسأل شخص آخر بطريقة 

 أخرى. 

 

ربما كان من الأسهل منحك حق الوصول إلى كل شخص على المستوى الإداري في   

مر أصعب قليلاً الآن.  علينا التأكد من أننا ننسق رسائلنا وتوقيتنا وكيف .  الأ2014عام  

 نجيب على الأسئلة.   

 

لذا فهي مجرد وجهة نظر واحدة، لكنني متأكد من أن التنفيذيين الآخرين سيكون لديهم   

 شيء يضيفونه. 

 

 

 شكرًا لك.  سالي.  يوران ماربي:   

 

 

 تمام.  أنا مدرك تمامًا أن لدينا دقيقة متبقية والعديد من الأسئلة.  سالي نيويل كوهين:  

 

الأسئلة في مربع الأسئلة والأجوبة.  ما لا يزال هناك العديد من    -إذن ما سنفعله هو   

سنفعله هو أخذ هذه الأسئلة وسنقدم إجابات لها لأننا بالتأكيد لا نملك الوقت الكافي للإجابة  

 عليها هنا.
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لكن أود أن أشكر جميع الحاضرين على انضمامهم إلينا.  كان هذا حوارًا رائعًا.  نحن   

الذي قضيته معك.  شكرًا لك للوقت  أيضًا.  ممتنون  أقدر وقتكم  أنا  التنفيذي.   الفريق  ل 

 فلتنعموا بالراحة لبقية يومكم.  

 

 شكرًا لكم جميعًا.

 

 

 

  15شكرًا لك.  شكرًا جزيلاً.  وربما يمكننا أن نطلب من لجنة التخطيط الحصول على   يوران ماربي:   

ف وقبعتي  أقف  التالية.   العامة  الجلسة  في  التالية  للجلسة  إضافية  وأسأل دقيقة  يدي  ي 

 بتواضع.  

 

 شكرًا لكم جميعًا على الاهتمام. 

 

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 

 


